



## Regierungsratsbeschluss vom 09. April 2024

Kantonale Volksinitiative "1% gegen globale Armut" und Gegenvorschlag für ein Gesetz über die internationale Zusammenarbeit zwecks Armutsbekämpfung und Stärkung der nachhaltigen Entwicklung (GIZA)

---

P211247

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Initiative «1 % gegen globale Armut» fordert, dass der Kanton Basel-Stadt jährlich Beiträge für internationale Entwicklungszusammenarbeit gewährt, die mindestens 0.3 und höchstens 1 % der kantonalen Steuererträge von natürlichen und juristischen Personen entsprechen. Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich einen Ausbau der kantonalen Entwicklungszusammenarbeit. Er hat im Sinne eines Gegenvorschlages ein Gesetz über die internationale Zusammenarbeit zwecks Armutsbekämpfung und Stärkung der nachhaltigen Entwicklung (GIZA) entworfen. Zur Finanzierung der internationalen Zusammenarbeit sieht der Entwurf einen Rahmenkredit über die Leistungsdauer von jeweils vier Jahren vor.

